



Ulrich Fey

Clown, Buchautor

www.clownsundmehr.de

Von und mit Menschen mit Demenz lernen

Voneinander lernen. Das klingt gut, pädagogisch, empathisch. Das klingt nach Aufbruch, nach Zukunft. Doch im Zusammenhang mit Demenz stellen sich Zweifel ein. Diese Menschen sollen lernen können? Die Zweifel werden noch verstärkt, wenn es heisst, dass sogar wir nicht Eingeschränkten von diesen Menschen lernen können. Doch es gibt noch mehr Überraschungen, lustige zudem. Zum Beispiel die, dass Clowns, die regelmässig verwirrte Menschen in Alten- und Pflegeheimen besuchen, wichtige Hinweise geben können, wie Lernen voneinander stattfinden kann. Wenn Pflegekräfte, Mediziner oder Angehörige wollen, können sie davon profitieren.